
Riscopriamo “Stella Maris”, l’aeroplano che non vola più

“Stella Maris” nacque nel periodo fascista come campo per l’addestramento militare,
sia per uomini che per donne, anche se ebbe breve durata, poiché durante il
bombardamento di Pescara, nel 1943, venne utilizzata come centro di cura per i feriti.
In seguito fu proposto un nuovo allestimento dal comune di Pescara come Accademia
delle Belle Arti, ricevendo grandi finanziamenti economici. Tuttavia questo progetto 
non partì mai, in quanto la struttura venne acquisita dalla Provincia di Pescara pochi 
mesi dopo. La Regione ha poi firmato una nuova proposta della Provincia di Pescara 
per allestire un dormitorio invece dell’Accademia.
Oggi “Stella Maris” rimane inutilizzata e in attesa di restauro nonostante i fondi
stanziati per allestire la struttura a dormitorio, infatti il vero problema è
l’autosostentamento economico per la sua futura e costante manutenzione. A tal
proposito abbiamo voluto intraprendere un progetto scolastico volto a favorire da
parte della Provincia il completo restauro del complesso, allo scopo di poter adibirlo
allo svolgimento di attività culturali.
All'inizio di questo progetto ci siamo posti un obiettivo: sensibilizzare le persone
della provincia di Pescara a prestare maggiore attenzione sull'argomento.
Abbiamo così deciso di svolgere un sondaggio su un campione di cittadini di 
Montesilvano, allo scopo di verificare   la conoscenza del problema. Stella Maris è 
infatti una struttura molto vistosa e il grado del suo degrado non sfugge ai passanti. 
Ecco comunque i risultati del nostro sondaggio.
Piu’ del 90% degli abitanti conosce la storia di questo edificio nato originariamente 
come colonia estiva durante il periodo fascista.
I progetti futuri della struttura non sono molto conosciuti, infatti la maggior parte 
delle persone non ha idea di cosa le accadrà o di quali saranno i suoi utilizzi.
Il 48% dei cittadini ha poca speranza nella realizzazione di un futuro progetto per 
l'utilizzo della struttura di Stella Maris.
Nonostante ciò si è però visto che le persone credono che questa meravigliosa 
struttura abbia un enorme potenziale.
Dalle loro risposte si evince che gran parte dei cittadini è informata sulla storia della
struttura tuttavia non è consapevole delle attuali pianificazioni. Ciononostante seppur
poco più della metà delle persone non spera nella messa in atto di queste idee, in gran
parte riconoscono il potenziale dell'edificio.
I dati ricavati non possono ancora rispondere a tutti i nostri quesiti però abbiamo già
organizzato un evento a cui parteciperanno alcuni esperti che ci forniranno ulteriori
informazioni relative a Stella Maris.
Confidiamo nella concretizzazione degli intenti della Provincia di Pescara e nel
nostro piccolo continuiamo a diffondere le notizie affinché tutti possano appoggiarci
in questo progetto.


